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ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA ASSEMBLEIA GERAL 1 

ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DO 2 

MÉDIO PARANAPANEMA – CISMEPAR. 3 

Aos dez dias do mês de março de dois mil e vinte e três no auditório do Consórcio 4 

Intermunicipal de Saúde do Médio Paranapanema - CISMEPAR, localizado na Travessa 5 

Goiânia, cento e cinquenta e dois – Londrina/PR, realizou-se a centésima septuagésima 6 

Assembleia Geral Ordinária. Conforme previsto na cláusula vinte e seis do contrato de consórcio 7 

público do Cismepar, esta assembleia foi aberta às nove horas em primeira convocação, onde 8 

constatou-se que não estavam presentes a maioria absoluta dos associados. Assim sendo, 9 

procedeu-se à segunda convocação, meia hora após, onde constatou-se a presença de cinquenta 10 

por cento dos associados, conforme estabelece o parágrafo único da cláusula vinte e seis do 11 

referido contrato. Para este expediente fizeram-se presentes na categoria de Prefeitos (as): 12 

Marcos Antonio Voltarelli (Alvorada do Sul); Conrado Angelo Scheller (Cambé); Melquiades 13 

Tavian Junior (Centenário do Sul); Onicio de Souza (Florestópolis); Sidnei Dezoti (Guaraci); 14 

José Maria Ferreira (Ibiporã - remoto); Carlos Felippe Marcondes Machado (Londrina - 15 

procuração); Rogério Aparecido Rocha (Miraselva); Bruno Henriquer Garcia Fabiani (Porecatu-16 

procuração); Maria Edna de Andrade (Prado Ferreira); Roberto Galiardo Costa (Primeiro de 17 

Maio - procuração); Ailton Aparecido Maistro (Rolândia); Julio Joaquim Sctibor Molek Lopes 18 

(Tamarana-procuração). Também participaram da reunião como ouvintes os representantes da 19 

diretoria executiva e demais diretorias do consórcio. Ordem do dia: Projetos de Resolução com 20 

impacto orçamentário municipal; Apresentação do estudo de viabilidade SAMU; Apresentação 21 

dos valores da consultoria; Outros assuntos de interesse do consórcio. O Presidente 22 

cumprimentou a todos, e iniciou com um breve relato das últimas movimentações feitas em prol 23 

do consórcio. Relatou a visita feita no último mês aos deputados e senadores em Brasília e 24 

Curitiba, e disse que já houve fruto dessa visita, que será a indicação de emenda de um milhão e 25 

seiscentos mil reais, destinada a reforma no prédio antigo, atendendo às necessidades de 26 

adequação e também ao um TCAC emitida pelo Corpo de Bombeiros. A Sr. Marcos disse 27 

também das mudanças ocorridas na direção do consórcio e apresentou as Sras. Fabiana e Ana 28 

Olympia, Diretora Administrativa e Diretora de Planejamento e Atenção em Regionalização de 29 

Saúde, respectivamente. Ressaltou que elas têm muito a agregar com todo conhecimento 30 

adquirido em suas passagens anteriores na rede de saúde. O Sr. Marcos elencou a pauta a ser 31 

discutida e solicitou ao Sr. Diego que este apresentasse as informações técnicas complementares 32 

do Consórcio em apoio à discussão da pauta. O Sr. Diego apresentou o Projeto de Resolução 33 

número trezentos e trinta e três, que dispõe sobre a autorização para abertura de crédito especial 34 

no orçamento do exercício financeiro de dois mil e vinte e três, mediante assinatura de convênio 35 

firmado entre este Consórcio Intermunicipal de Saúde do Médio Paranapanema e a União por 36 

intermédio do Ministério da Saúde. Projeto de Resolução número trezentos e trinta e três foi 37 

aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução número trezentos e trinta e quatro, que dispõe 38 

sobre a revisão geral anual dos salários e gratificações fixadas pelo Consórcio Intermunicipal de 39 

Saúde do Médio Paranapanema, conforme prevê o artigo sétimo do PEPS e dá outras 40 

providências. Projeto de Resolução número trezentos e trinta e quatro foi aprovado por 41 

unanimidade. Projeto de Resolução número trezentos e trinta e cinco, que dispõe sobre a 42 

correção anual do auxílio alimentação do Consórcio Intermunicipal de Saúde do Médio 43 

Paranapanema, conforme dispõe o parágrafo quinto do artigo cinquenta e seis do PEPS e dá 44 

outras providências. Projeto de Resolução número trezentos e trinta e cinco foi aprovado por 45 

unanimidade. Projeto de Resolução número trezentos e trinta e seis, que dispõe sobre alteração 46 

na Resolução número cento e vinte e dois, de vinte e um de fevereiro de dois mil e treze e dá 47 
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outras providências – inclusão de código no Quadro Dezessete – Métodos Diagnósticos em 48 

Especialidades – Histeroscopia (Diagnóstica). Projeto de Resolução número trezentos e trinta e 49 

seis foi aprovado por unanimidade. Apresentação do estudo de viabilidade SAMU: O Sr. 50 

Marcos explicou que nesse primeiro momento, trata-se apenas de um estudo, ressaltando a 51 

importância desse levantamento. E, dando sequência o Sr. Diego, informou que a contratação da 52 

empresa para a prestação do serviço de elaboração do projeto de viabilidade para futura 53 

contratação de prestadora especializada em Serviço Móvel de Urgência – SAMU, já tem uma 54 

empresa finalista que apresentou o melhor preço: Medsuite Tecnologia em Saúde Ltda., com 55 

valor de dezoito mil e quinhentos reais. O seu representante legal foi chamado à frente para 56 

apresentação, Sr. Guilherme cumprimentou a todos e pediu apoio para os trabalhos. O Sr. Diego 57 

informou que será necessário levantamento de informações para o estudo, e que nos próximos 58 

dias o Cismepar enviará um ofício com as solicitações necessárias. Apresentação dos valores 59 

de consultoria no Cismepar: O Sr. Diego apresentou a proposta de orçamento da empresa 60 

ITEDES – Instituto de Tecnologia e Desenvolvimento Econômico Social, com os detalhes da 61 

identificação do projeto; justificativa; objetivos; facilitadores; equipe técnica; resultados 62 

esperados e produtos contratados; investimento. Ressaltando que o investimento para a 63 

realização da consultoria proposta é de doze parcelas mensais fixas de quarenta e três mil reais, 64 

totalizando quinhentos e dezesseis mil reais. Informou que será enviado no e-mail dos prefeitos a 65 

proposta na íntegra para análise, juntamente com convocação de uma nova assembleia que 66 

poderá ser remota para votação unicamente desta pauta. Outros assuntos de interesse do 67 

consórcio: Telemedicina - O Sr. Diego explicou como funciona essa modalidade de 68 

atendimento. Ressaltou que mesmo com adesão dessa modalidade não haverá o fim pela busca 69 

ativa por profissionais para atendimento presencial no consórcio. E disse se tratar de 70 

potencialização. Os secretários presentes colocaram que para que essa modalidade de 71 

atendimento dê certo, será necessário ampliar a quantidade e o rol de exames ofertados pelo 72 

consórcio. O Presidente solicitou manifestação dos presentes para aprovação no andamento do 73 

processo na busca de empresas que oferecem esse serviço. Aprovado. Autorização de doação do 74 

ônibus – Diante o recebimento do Ofício SESA/DIR cinquenta de dois mil e vinte e três, no qual 75 

solicita início de protocolo para processo de doação de dois veículos ao Cismepar, um deles o 76 

ônibus de Placa AYW-quatro três três sete, que se encontra em utilização pelo município de 77 

Primeiro de Maio, respaldada a utilização através do Termo de Autorização de Uso e de 78 

Responsabilidade Pelo Uso, número quatro de dois mil e dezoito. O Presidente solicitou 79 

manifestação quanto a doação não para o consórcio, mas sim para o município que está 80 

utilizando o veículo desde de dois mil e dezoito. Os presentes foram favoráveis a doação para o 81 

município de Primeiro de Maio. O Sr. Sidnei pediu a palavra e disse da falta de inseticida 82 

fornecido pelo Governo (Regional de Saúde) para o combate ao Aedes aegypti (dengue). A Sra. 83 

Karla informou que foi emitido um ofício pelo CRESEMS a esse respeito. Ressaltou que o 84 

inseticida não deverá chegar e pediu apoio com os insumos para atender os pacientes que vão 85 

necessitar de atendimento nas Unidades Básicas de Saúde. O Sr. Diego pediu a palavra e 86 

informou que na visita a Brasília também foi levado a pauta da obra CER e cobrar o Ministério 87 

da Saúde a retomada da obra que está parada. Informou que a obra está com quarenta e nove por 88 

cento de medição e somente trinta e oito por cento paga. E a informação que obtiveram do 89 

Ministério da Saúde que a partir de março será retomado os pagamentos pendentes. Nada mais 90 

havendo a tratar por ocasião desta assembleia, deu-se por encerrada a reunião, e eu Simone 91 

Oussaki, Assessora Executiva, lavrando-se a presente Ata que, após lida e aprovada, foi assinada 92 

pelos presentes, de forma que esta será publicada no site do Cismepar em até cinco úteis e o 93 

arquivo de áudio e/ou vídeo desta assembleia fica disponível para consulta aos interessados, sob 94 

guarda da diretoria executiva. 95 
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MUNICÍPIO NOME ASSINATURA 

1 ALVORADA DO SUL Marcos Antonio Voltarelli  

2 CAMBÉ Conrado Angelo Scheller  

3 CENTENÁRIO DO SUL Melquiades Tavian Junior  

4 FLORESTÓPOLIS Onicio de Souza  

5 GUARACI Sidnei Dezoti  

6 IBIPORÃ José Maria Ferreira  

7 LONDRINA 
Carlos Felippe Marcondes 

Machado (procuração) 
 

8 MIRASELVA  Rogério Aparecido da Silva  

9 PORECATU 
Bruno Henriquer Garcia 

Fabiani (procuração) 
 

10 PRADO FERREIRA Maria Edna de Andrade  

11 PRIMEIRO DE MAIO 
Roberto Garliardo Costa 

(procuração) 
 

12 ROLÂNDIA Ailton Aparecido Maistro  

13 TAMARANA 
Julio Joaquim Sctibor 

Molek Lopes (procuração) 
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